

Kirchenkonzert 2025

Am 2. Adventsonntag durften wir unsere Blasmusikfreunde und Fans der Blaskapelle Albatros in die Kirche St. Martin nach Root einladen. Vor einer vollbesetzten Kirche und einem begeisterten Publikum spielten wir ein abwechslungsreiches Programm passend zur Adventszeit. Durchs Programm führte gekonnt Priska Schaffhauser mit einer Weihnachtsgeschichte.

Ein besonderes Highlight war der Auftritt der Gesangsformation «5-Klang» aus dem Entlebuch. Mit ihren wunderbaren und klangvollen Stimmen zogen sie das Publikum in ihren Bann.

Gemeinsam mit der Gastformation 5-Klang konnten wir mit unserer Musik Freude schenken und die Anwesenden auf die kommende Weihnachtszeit einstimmen.

Herzlichen Dank an alle Besucherinnen und Besucher sowie der Kirchgemeinde Root für die Gastfreundschaft.